
 

《本日の例会》 
 
 
 
 
 

 

進 行 今泉憲治 ＳＡＡサブ 

点 鐘 午後 12 時 30 分 岡崎正六 会長 

ソング 我等の生業 

唱 歌 一月一日 

本日のお客様  

日豪相互訪問団員 

トリスタン・Ｊ君  ルーク・Ｌ君    
イアン・Ｃ君     

 

〔会長挨拶〕      岡崎正六 会長 

 
明けましておめでとうございます。 
 第一例会（３RC）には５０名の会員の出席を頂
き和やかな例会が出来ました。御礼申し上げます。 
光陰矢のごとしの諺どおり早６ヶ月が過ぎました。

残りの期間皆様のご指導ご協力を宜しくお願い致

します。 
08年はアメリカの大統領選、中国でのオリンピ
ック開催と国内外において大きな変革の年かと思

います。そして地球温暖化対策に対し国を上げて

の対応が必要とされています。日本は昔から

「水」は自然の恵みであり当たり前のように親し

んできましたが、現在はお金を出して水を買うこ

とに違和感もなくなり空しさを感じます。お隣の

国も環境対策にはいろいろな対策を進めているよ

うです。たとえば市内に乗り入れる車両の偶数日

は偶数ナンバー、奇数日は奇数ナンバーと制限し

たり、人口雨を降らしたり、水不足は極めて深刻

なようです。風呂に入らないが、清潔感がないの

ではなく、こうした水事情も影響しているようで

す。ぜひ身近な所から地球を守って行きましょう。 
本日のお客様は日豪相互訪問団員の方々です。ぜ

ひ、親善を深めてください。３名の方です。交換

学生ホールくんです。 
 例会終了後クラブ協議会を開催いたします。 
      
〔幹事報告〕    矢島淳一 幹事 

 
幹事報告を申し上げます。まず最初に年賀状が

オクトン、黒岩印刷さんから届いています。冊子、

「寄居ロータリー40 年の歩み」、rotarian、「学
友会ニュース」、「友インターネット 317 号」が
届いています。回覧いたしますのでご覧になって

ください。「本庄夢カードの会」のバレンタイン

コンサートのチケットがあります。希望者はお申

し込みください。一枚 1000 円です。「本庄点訳
友の会」より点字体験講座の案内がきています。1
月 26、27 日に市民プラザにてあります。本庄市
国際交流協会より正月文化体験講座、日本語ボラ

ンティア入門講座が 1 月 20 日、1 月 24 日にそれ
ぞれおこなわれます。興味のある方はご参加くだ

さい。 

 
ロータリー理解推進月間 
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ロータリーは分かちあいの心 
 



最後に後期会費の払い込みをお願いしたいと思

っています。自動引き落としの皆様には残高の確

認をお願い申し上げます。現金の方は事務局まで

お届けいただきますようお願い致します。以上で

本日の幹事報告を終わります。ありがとうござい

ました。 
 
 一月の誕生祝い・結婚祝い 
親睦委員会    中島高夫 委員長 

 
1月誕生祝 
高橋福八 会員   戸谷清一 会員 
山田喜一 会員   佐藤賀則 会員 
岡崎正六 会員 
 
1月結婚祝 
山田喜一 会員   戸谷 丈 会員 
 
 
〔地区報告〕 
日豪相互訪問ウェルカムパーティーについて    

橋本恒男 副会長 

 
 
日豪相互訪問団員バナー交換 

 
 

左から 
トリスタン・Ｊ君 23歳 ホテル営業課長 
ルーク・Ｌ君   22歳 Kマート従業員 
イアン・Ｃ君   20歳 学生 

 
 
〔委員会報告〕 
職業奉仕委員会  五十嵐敦子委員長 

 
 
〔挨 拶〕   高柳育行 会員 

 
 
 先日は、お忙しい中、母の葬儀に出席頂きあり

がとうございました。この場を借りてお礼申し上

げます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



〔クラブ協議会〕 
〔会長挨拶〕    岡崎正六 会長 

 
前期は矢島幹事始め会員皆様のご指導ご協力に

より、各委員会活動が成功のうちに締めることが

出来ました。厚く御礼申し上げます。残り６ヶ月

前期同様よろしくお願いを致します。 
始めに、武井包光副会長、橋本恒男副会長、田

中克 S．A．Aチーフ、八木茂幸クラブ奉仕委員長、
五十嵐敦子職業奉仕委員長、温井一英社会奉仕委

員長、戸谷清一国際委員長の順でお願いを致しま

す。 
最後に、２５７０地区クラブ奉仕部門委員長、

ガバナーノミニ－加藤玄静様より総括をお願い致

します。 
 
〔副会長挨拶〕  武井包光 副会長 

 
 
〔副会長挨拶〕  橋本恒男 副会長 

 
 
 
 
 
 

 田中 克 ＳＳＡチーフ 

 
SAAチーフの田中です。本年もよろしく御協力
をお願い致します。 
岡崎年度の「進んで参加し楽しもう」の方針に

対し、当委員会は次の二点を重点的に対応して参

りました。 
① 例会及びその他の会合が和やかで明るく楽
しい雰囲気の中で進行出来る様努める。 

② 昼食のメニュー及び食事費用の的確な使用。 
 

下半期へ向けての御願い 
① １月～６月の夜間例会場は五州園にて行う。 
② 例会場の座席の変更、1/24 より実施。入口
に掲示します。 

③ ランチタイム（12：00～12：25）時のエレ
クトーン演奏のリクエストの受付、SAA 
迄申し込下さい。 

SAA スタッフ一同残された下半期も更に心して、
その任にあたりますので皆様のご協力よろしく御

願いします。 
 

八木茂幸 グラブ奉仕委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



五十嵐敦子 職業奉仕委員長 

 
 

温井一英 社会奉仕委員長 

 
 

戸谷清一 国際奉仕委員長 

 
 

加藤玄靜 ガバナーノミニー 

 
 
 
 
 

出席率 

 
〔ニコニコＢＯＸ〕 
 
岡崎正六 会長 
「本日はクラブ協議会です。SAA チーフ、四大奉
仕委員長さん、発表よろしくお願い致します。」 
 
戸谷清一 会員 
「平素は、ケーブルテレビ事業にご支援賜りあり

がとうございます。本年もよろしくお願いいたし

ます。」 
 
飯塚明男 会員 
 
「今年一年よろしくお願いします。」 
 
関口礼子 会員 
「交換留学生のポールを 2 週間だけ預からせて頂
きます。お礼申し上げます。」 
 
藤井 仁 会員 
「ニコニコ委員会の皆様ご苦労様です。」 
 
高柳育行 会員 
「母の葬儀では大変お世話になりました。」 
 
「日豪相互訪問団員の皆さん本庄ロータリークラ

ブにようこそいらっしゃいませ。短い期間ですが、

しっかり勉強していってください。」 
 
岡崎正六 矢島淳一 田中 克 坂本雄一 
三宅健吉 下山正男 加藤玄静 浅香 匡 
茂木 聡 温井一英 梅村孝雄 武井包光 
今泉憲治 野村正行 橋本恒男 戸谷 丈 
中島高夫 内野昭八郎 岩淵富男 渋谷修身 
石原輝弥 坂本優蔵 竹並栄一郎 春山茂之 
古瀬末雄 金子 弘 八木茂幸 五十嵐敦子 
小此木昭二 澁澤健司 立石秀寿 中村 孝 
 
本日投入金額合計 42､000 
 
次回プログラム 
日時：1月 24日（木曜日） 
第三例会 45-27 第 2178回 
PM12時 30分 埼玉グランドホテル 
 
1月 24日ランチメニュー 
・洋食弁当 
・小海老と生ハムのサラダ 
・サーモンの香味焼き 
・茄子と菜の花のお浸し 
・ポークソティー からし味噌風味 
・季節野菜入りコンソメスープ 
・ご飯 
 

 

会員数 
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広聴広報委員会  小此木利明・山田喜一・金子 章 
 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30   ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

■事務所 埼玉グランドホテル本庄 700 号   Eメール honjorc@themis.ocn.ne.jp 

〒367-0041 本庄市駅南 2－2－1      ホームページ     
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